



## INFORMATIONS DE FIN D'ANNEE

### Une année scolaire s'achève, avec des changements à venir...

- ▶ « **Un temps pour se dire merci et à bientôt** » : tel était le thème du temps convivial organisé par l'équipe éducative et l'APEL ce vendredi 29 juin. Ce fut l'occasion de saluer et de remercier chaleureusement toutes les personnes qui ont œuvré de près ou de loin pour le bien-être et l'épanouissement de chacun à l'école Arc En Ciel cette année.
- ▶ La présence dans l'école de Mme Ghislaine PASQUIER a également été saluée lors de cette soirée. En effet, après quatre années passées au service des enfants en tant qu'auxiliaire de vie scolaire (AVS), Ghislaine fait valoir ses droits à la retraite. Professionnalisme, dynamisme, implication, ouverture d'esprit et humour ont été mis en relief à son égard. Cependant, elle ne nous quitte pas vraiment car elle nous a fait part de son souhait de revenir à l'école l'an prochain, bénévolement, pour donner un « petit » coup de main, de temps en temps.
- ▶ Quelques changements internes à la rentrée de septembre...
  - Mme **Lucie Guicheteau**, qui enseignait cette année en CE1-CE2, aura la responsabilité de la classe de **PS-MS** l'an prochain. Mme **Anne-Sophie Renaudin** enseignera l'an prochain en **CE1-CE2** et Mme **Betty Roger**, en **CE2-CM1**. Mme **Elisabeth Petiot** qui avait la charge de la classe de PS-MS, assurera les journées du **lundi** et du **mardi** de décharge administrative de direction, dans la classe de **CM2**.
  - Au niveau du personnel de service, Mme **Anne Pavageau** travaillera désormais à mi-temps auprès de la classe de **GS** et Mme **Estelle Guillotin** assurera son service auprès de la classe de **MS**. Mme **Huguette Herbreteau** assurera le remplacement de Mme Charlène MORINEAU en classe de **PS-MS**, le temps de son absence pour maternité.
- ▶ 32 élèves de CM2 ainsi que 12 élèves d'autres niveaux quittent l'établissement en ce début juillet. L'ensemble de l'équipe éducative espère que chacun d'entre eux saura mettre en œuvre les nombreuses connaissances et compétences travaillées à l'école Arc En Ciel durant sa scolarité. Tous nos vœux de réussite et d'épanouissement pour la suite de leur parcours scolaire !
- ▶ Parallèlement à ce nombre important de départs, nous sommes heureux d'accueillir 46 nouveaux élèves dont 5 enfants en TPS qui seront présents à l'école le matin uniquement. Nous formulons le vœu que chacun puisse trouver au sein de notre établissement le meilleur accueil possible ainsi que toutes les conditions nécessaires à son développement et à son épanouissement !
- ▶ L'année scolaire prochaine sera celle du lancement d'un projet immobilier qui devrait nous permettre de répondre au défi que représente l'augmentation constatée et à venir de nos effectifs. La première phase correspondra à la construction d'un nouveau pôle « maternelles » en lieu et place de la maison jouxtant l'école (6 rue de Bel Air), maison devant être détruite le 16 juillet prochain... Etant dans l'obligation d'attendre la mise en place du nouveau PLUI (Plan Local d'Urbanisme Intercommunal), l'année scolaire 2018-2019 sera principalement consacrée aux démarches plutôt administratives : appels d'offre, choix des artisans, échancier... en espérant pouvoir commencer les travaux vers la fin juin 2019.

Ce projet immobilier permettra d'apporter davantage de cohérence spatiale à notre organisation, en articulant maternelles et élémentaires autour de deux cours de récréation bien distinctes. Des travaux seront également réalisés dans les locaux existants (sanitaires, déplacement de cloisons...). Une présentation plus approfondie sera faite lors de l'assemblée générale de l'école, en novembre prochain !

